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皆様には，大変御多忙な中をお集まりいただき，ありがとうございます。 

ただいま，松井市長の説明にもございましたとおり，人類史上初の原子

爆弾によって，未曽有の惨禍を体験し，そして，その破壊から復興した「広

島」にとって，このサミットの開催は，意義深いものでございます。 

これまで広島では，Ｇ７外相会合の開催やオバマ米国大統領，ローマ教

皇の訪問などが実現し，力強いメッセージを広島から発信していただいた

ことで，核兵器のない平和な世界の実現に向けた国際的な機運を向上させ

る契機となりました。 

この度，サミットの広島開催が実現すれば，米国に加えまして，フラン

ス，英国の核兵器国の首脳を含む主要７か国の首脳が広島に集うことにな

り，核兵器廃絶の実現に向けた具体的な進展への新たな一歩が踏み出せる

と考えております。 

さらに，サミットの開催は，海外に，広島の風光明媚な自然や，美味し

い食べ物，多様な産業集積などを始めとする広島の素晴らしさを効果的に

アピールするまたとない機会となります。 

今後，県といたしましても，広島市や広島商工会議所をはじめ，官民一

体となってオール広島で力を合わせて，全力で誘致活動を進めて参りたい

と考えておりますので，皆様のお力添えをよろしくお願い申し上げます。 

 

 


